

Terminal 2 de AICM no cerrará durante reparaciones

Claudia Guerrero

Cd. de México, México (08 agosto 2022).- Carlos Ignacio Velázquez Tiscareño, director **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)**, aseguró este lunes que la **Terminal 2** no dejará de operar durante las obras y trabajos de mantenimiento que se realizarán en las instalaciones donde, según el **Presidente Andrés Manuel López Obrador**, se ha detectado un daño estructural.

Entrevistado al salir de **Palacio Nacional**, el Almirante descartó que las reparaciones puedan representar un riesgo para los usuarios de la terminal.

"Está en estudio, ya se le presentaron al señor **Presidente** las opciones, entonces ya se va a decidir qué procede, pero lo que es un hecho es que la Terminal no se va a cerrar durante los trabajos o sea se va a estar trabajando en la reparación, pero la gente va a seguir, las operaciones van a ser normales", dijo.

-¿No es peligro?, se le preguntó.

"En absoluto, no es peligroso", aseguró.

Por otro lado, sostuvo que no tiene idea de cómo se formó el polémico bache que obligó a cerrar una de las pistas del **AICM**, el pasado 24 de julio.

"Lo del bache fue un evento fortuito, como se explicó, debido a lluvias. Donde apareció el bache, que lo avisó un piloto, que dijo había gravilla, cuando se llegó a barrer la gravilla, se vio que había un bache, no sabemos cómo se formó pero había un bache", expresó.

Además, reveló que, de haber sabido que el **Presidente** viajaba en ese vuelo comercial de **Aeroméxico**, se le hubiera permitido aterrizar de inmediato.

"La autoridad de la Torre de Control no sabía que el **Presidente** venía en ese vuelo comercial de **Aeroméxico**, si hubiera sabidos seguramente le da más espacio para que pudiera aterrizar sin ningún contratiempo el avión", aceptó.

"El **Presidente** venía aterrizando, pero él no abortó el aterrizaje por el bache, abortó porque había un avión de **Viva Aerobús** que estaba en la pista, ocupando la pista, todavía no despegaba y por eso mandaron el avión del **Presidente** a sobrevolar".

Más vuelos del AIFA

Entrevistado por separado, también al salir de **Palacio Nacional**, **Isidoro Pastor**, director del **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)**, dio a conocer que, a partir del 15 de agosto, los vuelos en la terminal se incrementarán de 12 a 46.

El General detalló que entre los destinos se encuentran **La Paz, en Baja California Sur; Mexicali, en Baja California; Huatulco, Puerto Escondido** y la capital de **Oaxaca**.

Pastor explicó que en los vuelos serán operados por **Volaris, Viva Aerobús y Aeroméxico**.

El militar refirió que, además de continuar con el Vuelo a **Venezuela**, también volarán a **Panamá**, con **Copa Airlines**.

"Empezamos el 15 de agosto, pasamos de 12 a 46 vuelos, son destinos nacionales, con las tres aerolíneas: **Volaris, Viva y Aeroméxico**", manifestó.

"Empezamos también con un **Copa Airlines**, con un vuelo internacional de **Panamá**, además del de **Venezuela**".

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/terminal-2-de-aicm-no-cerrara-durante-reparaciones/ar2450005>

Fecha de publicación: 08 agosto 2022